
平成 22 年 7月 20 日 No.2075 H22.7.13 (No.2074) の例会記録 

今週の卓話 （7 月 20 日） 

次週の予定 （7 月 27 日） 

先週の例会報告 

◆ 出席報告 

会員数 44 名 出席数 36名 欠席者 4 名 

特定免除 4 名 その他免除 0 名 

出席率 90.00％ 

前々回 6 月 29 日分 

ホームクラブの出席者 43 名 95.56％ 

メークアップの結果 44 名 

特定免除 2 名 その他免除 0 名 

欠席者 1 名 修正出席率 97.67％ 

ロータリーソング 

ニコニコ箱 

「 手に手つないで 」 「 四つのテスト体操 」 

IM3 組 ガバナー補佐 西原 房三 氏 

・誕生日自祝 佐藤多加志 君 

・メーキャップ無しお詫び 松原 清一 君 

２０１０年～２０１１年度 

国際ロータリーのテーマ 

地域を育み 

大陸をつなぐ レイ・クリンギンスミス 

国際ロータリー会長 

第２６６０地区 

大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12 時 30 分～1時 30 分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 

創立 1967 年 12 月 26日 
■会 長 加藤 敏明 
■幹 事 中原 毅 
■会報委員長 小林 誉典 

◆4 つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 

DAITO 
ROTARY 
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OSAKA JAPAN 

「 新年度の方針発表 」 

各委員長



先週の方針でお話をしたＲＩ会長レイ・クリン 

ギンスミス氏のテーマ『地域を育み 大陸をつな 

ぐ』 。地域振興を推し進め、親善の輪を広め、世界 

平和と安全のための運動につなげるのです。 

ロータリーの実行目標として、次の８項目を掲 

げています。 

１．平和と紛争の予防と解決 

世界のあらゆる所で紛争が起こっています。 

草の根の平和運動を通じて、世界平和のた 

めに尽くした平和と紛争の予防と解決を図ります。 

２．疾病予防と治療 

エイズ・マラリヤその他の疾病の予防と治療に専念します。 

３．水と衛生設備 

世界ではまだまだ水道が行き届いていません。 

あらゆる国の人々が安心して飲める水を供給して行きます。 

４．母子の健康 

妊婦と乳幼児の死亡率を削減するように努力します。 

５．基本的教育と識字率向上 

全ての人々が公平な教育を受けられる環境作りに邁進します。 

６．経済と地域社会の発展 

クラブが地域のためになる奉仕活動を行う。 

７．ポリオ撲滅 

ロータリーの奉仕活動の代名詞とも言えるポリオ撲滅。 

その運動は、今ようやく、あと一歩という所までこぎつけています。 

最後の一歩を推し進めましょう。 

８．ロータリー財団 

ポリオ撲滅運動の支援に一人あたり、３０００円の寄付をお願いします。 

若者を育み、世代を繋ぐための奉仕として、そして社会奉仕、国際奉仕の原 

資として、会員の皆様にロータリー財団に一人あたり＄１３０の年次寄付を。 

また、米山記念奨学金には、２万円のご支援をお願いいたします。 

以上、掻い摘んで説明させて頂きましたが、これら８つの項目がロータリーの重 

点項目です。テーマに沿って事業の実行をお願いいたします。 

加藤 敏明 会長 会長の時間



◎ロータリー情報委員会 藤本 和俊 委員長 

８月３日（火） 午後６時～ 

まんま家にて、「クラブ奉仕・ロータリー情報」情報集会 

を開催いたしますので、多数の参加を宜しくお願いいた 

します。 

◎歩こう会 大西 寛治 会員 

いつもなら７月に大峰山への登山を行っておりましたが、今年は朝夕少し涼しい 

８月２１日（土）に行くこととなりました。皆様方、一度参加していただきます様 

宜しくお願いいたします。 

朝４時に大東を出発し、道路も楽になり６時頃には登り始 

めます。登りは３時間、下りは２時間。山頂にて１時間の 

休憩をとり、午後２時過ぎには大東に帰ってくる予定です。 

その後、焼肉を頂きたいと思います。気軽に多くの会員の参 

加を待っております。時間など詳細につきましては、後日お知 

らせしたいと思います。 

委員会報告 

「 万緑の 中や吾子 
あ こ 

の歯 生え初 
そ 

むる 」 

中村草田男 

草木がしげって緑いっぱいの中で、わが子がにっこり笑 
ったひょうしに白い歯がのぞいた。子どもの成長ぶりを 
喜んでいる句。 季語：万緑（夏）



近隣ロータリークラブ 例会変更・休会のお知らせ 

◆守口ロータリークラブ 

例会場所・日時変更 
2010 年 19 月 28 日（水）12：30～ →18：30 
2010 年 12 月 22 日（水）→12 月 25 日（土） 
2010 年 13 月 16 日（水）→13 月 12 日（土） 

休会 
2010 年 8 月 11 日（水）9 月 22 日（水）2011 年 3 月 31 日（水）6 月 29 日（水） 

◆守口イブニングロータリークラブ 

例会場所・日時変更 
2010 年 10 月 28 日（木）→10 月 30 日（土） 
2010 年 11 月 18 日（木）→11 月 13 日（土） 
2100 年 11 月 27 日（木）→11 月 22 日（土） 

特別例会 
2010 年 12 月 16 日（木） 

休会 
2100 年 8 月 12 日（木）12 月 30 日（木）2011 年 3 月 31 日（木）6 月 30 日（木） 

「 新 年 度 の 方 針 発 表 」 

◆会 計 大東 弘 会員 

ここ数年課員の減少が続き、大変厳しい予算になって 

きております。 

本年度は、４名の新入会員を見込み、 

１３，５０６，０００円の一般会計予算とさせていた 

だいております。 

会員皆様方には、会員増強に対するご理解とご協力を 

よろしくお願いいたします。また、会計業務がより円滑 

に行われるよう努力いたしますので、会員各位のご指導 

とご協力をあわせてお願い致します。 

先週の卓話



◆Ｓ.Ａ.Ａ 上田 正義 会員 

Ｓ.Ａ.Ａ（SergeantatArms）にあたって 

Ｓ.Ａ.Ａは、例会やその他会合で、会が秩序正しく楽し 

い雰囲気で運営されるための進行役を務め、私語の防止、 

座席の整理や食事、配布資料等のチェックの他、親睦委 

員会とも協力し、共に来客や会員を笑顔で迎え入れるこ 

とを担当し、例会途中での退席者への注意も任務の一つ 

以上が、Ｓ.Ａ.Ａの基本任務と地区研修委員会で教えてい 

ただきました内容です。今一度、原点に戻り、今年度会 

長方針にあります、例会出席率の向上・規律正しく楽しいロータリー（例会）をモッ 

トーに、進めてまいりたいと思いますので会員各位におかれましては多々御迷惑をお 

かけしますが、ロータリーの友情のもと御協力・御指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い 

申し上げます。 

◆青少年奉仕委員会 橋本 正幸 委員長 

青少年の健全育成のための援助を、小学生を対象とし 

た少年野球と中学生を対象とした剣道大会に２０年以上 

取り組んできました。また、２年前から小中学生の弁論 

大会にも援助を行っています。 

最近の傾向として青少年のスポーツや文化に対するニ 

ーズが多様化するなかで、中期的な活動方針を検討する 

時期ではないかと思われます。新規会員が減少し、限ら 

れた予算をどうのように援助していくのかを念頭に置き 

ながら、昨年同様の事業に取り組みます。 

昨年に引き続き、継続事業の見直しや中長期的な観点から奉仕活動の検討をしたい 

と考えています。また、新規会員が減少傾向にあり景気の低迷等から会員への負担軽 

減も併せて検討していきたいと考えています。 

継続事業の見直し 

費用対効果・行政や活動団体への調査 

負担軽減 

年度をまたぐ準備作業の見直し 

警察署や剣道連盟、野球連盟、行政との調整 

事業計画 

第２６回四條畷警察署管内中学校対抗剣道大会 ７月２２日（木） 

大東ロータリー旗争奪 青少年野球大会 ９月初旬 

大東市小中学生弁論大会 １1 月中旬



◆会員増強委員会 清水 修 委員長 

当クラブにとって会員増強はクラブ活動を活性化する 

上でも重要課題であります。数年前より会員の減少傾向 

が続いていましたが、本年度からは増強へと転じて行く 

ためにも会員諸兄のご指導ご協力をお願いする次第です。 

１. 本年度会員 50 名を目出して行きたいとして頑張る 

次第です。 

２. 職業分類表を参考とし、充填すべき職業より候補者 

の入会を勧める。 

３. 歴代ロータリアンの子弟や市域内で活躍されている方の入会を勧める。 

４. 会員選考委員会、職業分類委員会との連携を図り理事会において充分な 審議が 

できるよう準備しておく。 

◆会員選考委員会 池田 實 委員長 

当委員会は、推薦された新入会員候補者の名誉を保ち 

ながら、ロータリー会員にふさわしい人物か、毎例会に 

出席可能か、所属する企業、組織が地域社会の一員とし 

てふさわしい活動をしているか等を基準に選考します。 

職業分類委員会・増強委員会と連携を保ちながら、1 
人でも多く当クラブにふさわしい会員の入会を審査する 

のが職務だと考えております。 

◆ロータリー情報委員会 藤本 和俊 委員長 

ロータリー情報委員会として、 

①会員にロータリーの歴史、綱領、活動に基本的な考 

え方に関する情報を提供する。 

②新会員のオリエンテーションを企画して、早くロー 

タリー活動を理解して頂く。 

③ＲＩ、地区、当クラブに関する情報を提供し、奉仕 

活動がよく理解されるように努める。 

④1 月のロータリー理解推進月間に因んでの卓話、ク 

ラブ奉仕委員会との合同情報集会を通じて、ロータリー情報を提供する。 

以上、ロータリアンとしてロータリーを正しく理解して活動できる、役立つ 

情報を提供して行きます。



◆規定委員会 樋口 秀和 委員長 

当委員会の任務は、「国際ロータリー規定審議会に提 

出される制定案及び決議案を討議して、意見を理事会に 

提出し、また国際ロータリーで採択された定款・細則の 

改定に規り、当クラブの定款・細則の改正案を作成する 

ことを任務とする」と定められています。 

今年度、規定審議会で審議されて承認されたものが通 

知されてきましたので、当委員会で検討し、理事会等で 

の諸手続を経て、大東ロータリークラブ定款・細則を改 

訂し、新しく発刊し全会員に配布する予定であります。 

◆出席委員会 中 恒夫 委員長 

本年度は「ロータリークラブについて、もう一度考え 

てみませんか」というテーマの中で例会出席の向上とい 

うのがあります。 

会員がロータリークラブに対して、基本から考えなお 

し、各事業への参加はもちろんのこと出席義務である例 

会には必ず出席し、本クラブに出席できないときは、他 

のクラブへ出席を奨励し、まずは、「例会には必ず出席 

を」を当委員会のテーマとして努力してまいります。 

会員の皆様には今一度、ロ－タリ－の基本に振り返り例会の出席率の向上に御協力 

いただけます様よろしくお願いいたします。



◆親睦活動委員会 田川 和見 委員長 

親睦活動委員会は、規律正しく楽しい例会を活動方針 

とします。 

委員は原点に戻って時間・笑顔でのあいさつ・例会の 

設営

会員間の交流を楽しいものにするための努力をします。 

又、家族会の親睦旅行、クリスマス会は親睦委員全員 

で会員・会員家族の皆様に楽しんでもらえるレクリエ－ 

ションをします。 

又、SAA の上田正義会員と委員会委員の皆様には、１年間ご協力頂きます様お願 

い申し上げます。 

秋季家 族会 平成２２年１０月９５日～６日 

クリスマス会 平成２２年１２月１４日 

◆プログラム委員会 佐藤 多加志 委員長 

本年度、加藤会長の「基本からもう一度しっかりみて 

いこう」のもとロータリー活動の基本は例会でありメン 

バーと共に規律正しい楽しい例会を目指し、メンバーの 

魅力ある卓話を組み立てていく所存です。 

会員の皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。


